
 Die Warterei auf die Webdriver nervt, insofern
sie je erscheinen.
Erledigt

Beitrag von „lifesupporter“ vom 10. Dezember 2018, 20:22

Sieht denn eigentlich noch irendjemand IRGENDEINE Wahrscheinlichkeit, dass NVIIDIA noch
Treiber raushaut? Ich würde soooo gern meine 750er behalten, denn die ist passivgekühlt –
genau mein Ding. Ich brauch die Ruhe beim Arbeiten.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/40408-die-warterei-auf-die-webdriver-nervt-insofern-sie-je-
erscheinen/?postID=470971#post470971

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/40408-die-warterei-auf-die-webdriver-nervt-insofern-sie-je-erscheinen/?postID=470971#post470971
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/40408-die-warterei-auf-die-webdriver-nervt-insofern-sie-je-erscheinen/?postID=470971#post470971

